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A vereadora ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio do setor 

competente, realize investimento em melhorias nos pontos de ônibus da cidade. 

Atualmente, muitos pontos de ônibus estão em condições precárias, com estruturas 

inadequadas, falta de bancos e iluminação, o que pode causar desconforto, e até mesmo 

riscos à segurança dos usuários.  

Sendo assim, solicito que sejam realizadas melhorias nos pontos de 

ônibus da cidade, como a instalação de coberturas, bancos, lixeiras e iluminação 

adequada, além da manutenção regular desses locais. 

 

JUSTIFICATIVA: 

Investir em melhorias nos pontos de ônibus é uma forma de valorizar os 

usuários do transporte público, oferecendo-lhes mais conforto e segurança. Além disso, 

isso pode contribuir para aumentar a adesão ao uso do transporte público, reduzindo a 

quantidade de carros nas ruas e, consequentemente, o trânsito e a poluição. 

Em dias de chuva, muitas pessoas são obrigadas a esperar pelo ônibus 

expostas à chuva, ao frio ou ao sol. Com essas melhorias, tenho certeza de que os 
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usuários do transporte público terão uma experiência mais confortável e segura, 

contribuindo para a melhoria da qualidade de vida na nossa cidade. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de agosto de 2023. 
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